

1o Vers le centre de chaque groupe, il y a une mer :

1er groupe, la mer des Antilles.

2me groupe, la Méditerranée.

3me groupe, la mer de la Sonde et de Chine.

2o La partie inférieure tourne plus à l'est.

Ainsi, l'Amérique du Sud, l'Afrique et l'Australie tournent plus à l'est que les parties supérieures correspondantes : l'Amérique du Nord, l'Europe l'Asie.

3o La partie supérieure de chaque groupe est très large : Amérique du Nord, Europe, Asie ; et la partie inférieure se termine en pointe : l'Amérique du Sud, l'Afrique, l'Australie.

Une loi d'organisation semble donc avoir présidé à la formation de ces groupes. C'est ainsi que le nombre, le poids et la mesure se trouvent partout, dans les œuvres de Dieu.

Nous recommandons cet article aux maîtresses. Les observations qu'il renferme aident beaucoup la mémoire chez l'élève.



1 abonnement gratuit sur réception du prix de 4 abonnements.